



## 実りの多い秋になりました

朝夕の冷え込みに、冬の到来を感じます。心配されたインフルエンザ等の感染症も、本校では今のところ大きな広がりはありません。しかし、例年の流行時期はこれからで、まだまだ油断はできません。引き続いての感染予防が大切です。ご家庭におかれましてもご協力をお願いします。



さて、4年ぶりに開かれた今治市小・中学校音楽会には5・6年生が参加し、美しい合唱を発表しました。市内全小学校の中で1番目の発表とあって、今までには無い緊張感だったと思いますが、澄んだ歌声を会場全体に響かせてくれました。学習発表会では、劇、ダンス、スクープ形式での発表、実演、合唱など、発表方法にも趣向を凝らし、表現力豊かに楽しく発表しました。今治・越智地区の代表として参加した愛媛県小学校陸上運動記録会では、真冬のような寒さの中にも関わらず、1位を含む3名の入賞者を出すなど大健闘でした。

このように実り多い秋となりましたが、これもひとえに子どもたちの学習にご協力、ご支援いただいた地域の方や、後押しをしていただいた保護者・ご家族の方のお陰と感謝しています。今後も子どもたちの成長のために、お力添えをお願いします。



小中学校音楽会



学習発表会



愛媛県陸上運動記録会

## 本物に触れる～能楽公演～

文化庁が実施している「文化芸術による子供育成推進事業」により能楽の学校巡回公演が行われ、全校児童が能を鑑賞しました。大阪から能楽師やスタッフの方が来校し、体育館には能舞台が設営され、謡（うたい）や楽器の体験、能面を着けての体験などをさせていただき、最後に能の演目「小鍛冶」を鑑賞しました。

ほとんどの児童が能を見るのは初めてだったようですが、その迫りに圧倒されそうでした。この伝統芸能を守ってきた先人の努力や工夫、それを未来に継承しようがんばっている人の思いも、子どもたちは感じ取ることができたのではないのでしょうか。今日ICTの発達により、比較的容易に動画を



能楽巡回公演

視聴したり仮想体験したりすることができるようになりました。しかし、直接本物に触れる体験には及ばないと改めて感じました。今後も、機会を捉えて、児童の直接体験を大切にしていきたいと考えています。

